

# CAR SKATES

CAR SKATES



**Für Renn- und Testeinsätze  
konzipiert.**

*Designed for racing and  
testing applications.*

Die Car Skates sind innovative  
Fahrzeugroller, die das Rangieren von  
Fahrzeugen mit Lufthebeanlage effizient  
und sicher gestalten.

*The Car Skates are innovative vehicle rollers  
that make maneuvering vehicles with air  
lifting systems efficient and safe.*



Die Car Skates sind innovative Fahrzeugroller, die das Rangieren von Fahrzeugen mit Lufthebeanlage effizient und sicher gestalten. Mit ihrer gewichtsoptimierten Bauweise und dem integrierten Tragegriff lassen sie sich mühelos transportieren. Die demontierbare Griffstange ermöglicht eine platzsparende Lagerung, während das fahrzeugspezifische Design eine perfekte Anpassung an verschiedene Luftheber gewährleistet.

Ein besonderes Merkmal der Car Skates ist die Schutzleiste mit Halteklammer, die die Kolbenstange des Lufthebers während des Betriebs vor Beschädigung schützt und ein Wegrollen des Car Skates beim Ablassen des Fahrzeuges verhindert (Basisumfang bei 992 GT3R). Jeder Fahrzeugroller hat eine Tragfähigkeit von bis zu 840 kg, und die industriellen Lenkrollen mit einem Durchmesser von 100 mm bieten optimale Manövrierfähigkeit. Die Grundplatte, der Griff und die Luftheberaufnahme sind aus hochwertigem Aluminium 7075 gefertigt und farbig eloxiert, was nicht nur die Langlebigkeit erhöht, sondern auch eine ansprechende Optik bietet.

## Eigenschaften

---

- Gewichtsoptimierte Bauweise
- Integrierter Tragegriff
- Demontierbare Griffstange
- Fahrzeugspezifisches Design
- Schutzleiste inkl. Halteklammer für die Kolbenstange des Lufthebers
- Platzsparende Lagerung in speziellem Halter

## Technische Daten

- Tragfähigkeit je Fahrzeugroller
- Industrielle Lenkrollengröße Ø100 x 40mm
- Grundplatte, Griff und Luftheberaufnahme gefertigt aus Aluminium 7075
- Alle Aluminium Komponenten farbig eloxiert

*The Car Skates are innovative vehicle rollers that make maneuvering vehicles with air lifting systems efficient and safe. With their weight-optimized design and integrated carrying handle, they are easy to transport. The removable handlebar enables space-saving storage, while the vehicle-specific design ensures perfect adaptation to different air jacks.*

*A special feature of the car skates is the protective strip with retaining clip, which protects the piston rod of the air jack from damage during operation and prevents the car skate from rolling away when the vehicle is lowered (Basic scope of 992 GT3R). Each car skate has a load capacity of up to 840 kg, and the industrial castors with a diameter of 100 mm offer optimum maneuverability. The base plate, handle and air jack mount are made of high-quality 7075 aluminum and anodized in color, which not only increases durability but also provides an attractive appearance.*

## Characteristics

---

- Weight optimized architecture
- Integrated carry handle
- Removeable handle bar
- Vehicle specific design
- Bumper edge incl. retaining clip for the piston rod of the air-jack
- Space saving storage due to bespoke fixture

## Technical data

- Load capacity per skate: 840kg
- Industrial swivel castor dimensions: Ø100 x 40mm
- Baseplate, handle bar and air-jack adapter are billet machined out of aluminium 7075
- All aluminium components are entirely anodised coloured



Bestellungen und Anfragen für technischen Support an [sales@manthey-racing.de](mailto:sales@manthey-racing.de)  
Orders and requests for technical support are accepted via [sales@manthey-racing.de](mailto:sales@manthey-racing.de)